

13. Mai 2016

## Drei Kanu-Meister aus dem Elztal

KANUSLALOM (BZ). 15 Teilnehmer des Kanu Club Elzwelle aus Waldkirch gingen bei der süddeutschen Meisterschaft in Bad Kreuznach an den Start und verbuchten drei Titel und sieben Medaillen.

Zunächst entschied Anne Mia Eglin das Rennen der Schülerinnen A im Canadier Einer für sich. Weitere Titel errangen Paul Bretzinger bei der Jugend K 1 sowie das Candadier Zweierboot mit Moritz Hottong und Dennis Viesel im Männer Canadier Zweier. Milan Strübich fuhr mit dem deutschen Schülermeister von 2015, Paul Bretzinger, im Canadier Zweier der Schüler A auf Rang zwei. Dies schafften auch Frank Schweikert bei den Männern K1 C und Tanja Seidler bei den Juniorinnen K1. Luis Ersching durfte sich mit Lukas Rosenfeld und Felix Ronneberger bei den Schülern über Team-Bronze freuen.

Autor: bz